

Look



El Ivam acoge la exposición 'Sangre Inédita'

Modaes
29 oct 2014 - 05:00

La moda se viste de rojo. El Instituto Valenciano de Arte Moderno inaugura la exposición *Sangre Inédita*, que reúne a una treintena de diseñadores españoles, que en su trabajo cotidiano implican lo inédito como el valor de su proceso creativo.

En la exhibición participan diseñadores como **Amaya Arzuaga, Etxeberria** (actual Premio Nacional de Moda), **Juan Vidal, Leandro Cano, Asaad Awad, Siemprevivas, Álex Vidal** o **Miguel Vizcaíno**.

A todos ellos se les ha pedido que creen un único *look* en rojo; tono que resume la filosofía de este proyecto expositivo. La muestra permanecerá abierta al público del 31 de octubre al 10 de noviembre en el vestíbulo del Ivam.

Además, el próximo 4 de noviembre se celebrará una mesa redonda sobre *Lo inédito de la moda*; un debate en el que se discutirá sobre cuestiones en torno al valor añadido que supone la innovación en el diseño de la moda frente a la

Modaes

| comercialización y los valores económicos.